



Dr. Brumm geht mit seinen Freunden zu der großen Obstwiese:  
»Hier lässt es sich doch viel besser feiern als im Haus.«  
»Nicht zu fassen!«, murmelt Bauer Hackenpiep, der gerade  
auf der Wiese nebenan das Heu macht. »Ich muss den  
ganzen Tag ackern, während diese Bande faulenzt.«





»Hiermit erkläre ich meine allerbestens vorbereitete Geburtstagsparty für eröffnet«, ruft Dr. Brumm.

»Und als Erstes spielen wir Eierlaufen.«

»Aber wir haben keine Eier«, sagt Dachs.

»Oder Löffel«, blubbert Pottwal.

»Das ist ja gerade das Tolle!«, sagt Dr. Brumm.

»Eierlaufen ohne Eier ... das hat es noch nie gegeben!«